
Verbale commissione Ambiente e Società: incontro del 23/07/2015 
 
Presenti: 
 
Giacomo Navarra Gruppo micologico Micheli 
Jennifer Schaub Coordinatore Foresta Modello 
Mirka Faganello Coordinatrice commissione ambiente 
Sandro Tosi  Ass. La Leggera 
Silvia Vannini Segretaria della Foresta Modello 
 
 
La riunione inizia alle 15:15 col seguente ordine del giorno: 
 
Progetto Buone Pratiche 
Progetto Paesaggio 
Progetto Sentieri  
Varie ed eventuali 
 
 
La riunione inizia alle 15:15. Per prima cosa abbiamo messo a punto il testo di 
presentazione del gruppo Facebook sulla condivisione di esperienze di sostenibilità 
che la commissione intende aprire. Il nome scelto è “ Buone pratiche delle montagne 
fiorentine” il testo di presentazione è il seguente: 

Questo gruppo è pensato per le persone che abbiano il desiderio di condividere le proprie 
esperienze di innovazione e messa in atto di nuove pratiche in qualsiasi campo di 
interesse. L’importante è che i risultati vadano in direzione della sostenibilità e che ci sia la 
volontà di condivisone e trasmissione delle conoscenze e in particolar modo delle 
esperienze onde favorire la diffusine delle buone pratiche. Sono ben venuti gli scambi di 
opinioni, i confronti, i suggerimenti e le domande.   

Non sono ammessi  vendita di prodotto o servizi, e post di carattere pubblicitario 

Si è passati poi al tema del Piano Paesaggistico. Abbiamo affrontato una prima 
analisi del quadro conoscitivo del Mugello, riscontrando contenuti interessanti ai fini 
dell’interpretazione del territorio dal punto di vista storico, naturalistico, economico e 
culturale.  
Infine per ciò che concerne i sentieri, si è ragionato sulla cartografia e le informazioni 
base con cui implementare le legende ai fini di una migliore fruizione del territorio da 
parte degli escursionisti ( es. presenza di alimentari, bar, fontane ecc.).  
 
La riunione si conclude alle 17. 


